

## **Baubeschreibung**

### **Teilaustausch des Wegebelaes im Bereich der Doktorsburg**

Im Bereich der Wegefläche zwischen Doktorsburg und Eisenbahnunterführung ist durch das Befahren der Fläche im Laufe der Jahre ein Großteil des Plattenbelages gebrochen. Der Bereich ist besonders vor und nach Fußballspielen stark frequentiert und wird von der Polizei zeitweise mit schweren Fahrzeugen befahren. Es besteht akute Unfallgefahr für Passanten durch lose und hochstehende Gehwegplatten. Auf einer Wegelänge von ungefähr 60 m soll der 5 cm starke Belag gegen 8 cm starkes Betonsteinpflaster ausgetauscht werden. Es handelt sich um eine Gesamtfläche von ca. 390 qm, die voraussichtlichen Gesamtkosten incl. einer zusätzlichen Entwässerungsrinne betragen ca. 36.000 € brutto.

Im Jahr 2018 wurde nach Leitungsarbeiten der EVL bereits ein Teil des Belages ausgetauscht. Dies soll nun weitergeführt werden.

Die Durchführung der Arbeiten muss aus Sicherheitsgründen in der fußballlosen Zeit erfolgen. Die Maßnahme soll im Sommer 2020 oder nach Rücksprache mit der Koordinationsstelle für Baustellen im Stadtgebiet durchgeführt werden.